

*«Wir wollen nicht traurig sein, dass wir dich verloren haben,  
sondern dankbar dafür sein, dass wir dich kennen durften.»*

# Ursula Ritz

4. Dezember 1948 – 16. April 2019

Wir danken dir für die lange Zeit, die wir mit dir verbringen durften. Uns bleiben die vielen schönen Erinnerungen an dich. Deine Freude am Singen und an Festen, deine grosse Kreativität, die du uns in vielen Bildern gezeigt hast, deine Begeisterung und Vorfreude auf Ausflüge, deine Herzlichkeit und humorvolle Art werden wir sehr vermissen!

In Liebe

Wohngruppe Roter Boden im Rütibühl  
Bewohner(Innen), Fachmitarbeitende  
und Stiftungsrat der Martin Stiftung

Die Urnenbeisetzung findet am Dienstag, 30. April 2019, um 13.45 Uhr beim Gemeinschaftsgrab, Friedhof Meilen, und die Abdankung um 14.15 Uhr in der Reformierten Kirche Meilen statt.